



*Castellón. BENAFAER.—Torre de la iglesia y dependencias parroquiales.*

en cada sitio, por aquellos linderos con tierras de Tarragona, Teruel y Valencia, sin olvidar el litoral Mediterráneo.

En la capital de la Plana se celebraban las fiestas típicas y clásicas de la Magdalena, y en ellas presenciamos dos actos que merecen destacarse antes de entrar en el recorrido por los pueblos de la Comarcal.

Fué el primero una exposición de obras realizadas en la provincia desde el Movi-

miento, desde nuestra guerra, y en la que había una gran sala dedicada a las obras llevadas a cabo por la Dirección General de Regiones Devastadas en aquella Comarcal. Allí había preciosas maquetas, incluso de pueblos enteros como Teresa, y tras ellas las fotografías de las obras terminadas. Se leían carteles y gráficos de las obras realizadas, de jornales abonados, de número de obreros empleados, de cantidades de materiales, co-